



# Grillwanderung

## Freitag, 11. Oktober 2019

Die Grillwanderung konnte bei optimalem Wetter mit sieben Teilnehmern durchgeführt werden. Wir benutzten den Grillplatz beim Kernkraftwerk. Die Wanderstrecke zum Grillplatz betrug ca. 2 km und der Heimweg ca. 1.8 km.

Willy ist direkt zum Grillplatz marschiert und hat das Feuer in der Grillstelle entfacht. Beim Eintreffen der Wanderer hatte Willy bereits eine Ordentliche Glut in der Grillstelle angelegt, so dass bereits um 20:00 Uhr mit dem Grillieren begonnen werden konnte. Im Gegensatz zum letzten Jahr hat Willy diesmal LED Tischleuchten mitgenommen, damit etwas Licht ins Dunkle kam.

Die Kameradschaft konnte auch im kleinen Kreis mit zahlreichen Gesprächen bestens gepflegt werden.

Es wurde schon relativ früh kühl um uns herum, so dass wir schon bald den Platz aufräumten und uns auf den Heimweg machten.

